

輝け滝の子

令和3年11月30日

「伸び」「積み重ね」

11月25日、印西市小学校駅伝競走大会が行われました。滝野小学校からも12名が参加。とてもよい天気で穏やかな一日でした。

壮行会で、子供たちに話しました。「陸上は、個人のスポーツと言われます。でも駅伝は、一人の力ではゴールにたどり着けません。チームの一人一人が襷をつないでいくことによってゴールすることができます。走っているときは一人ですが、仲間の顔が思い浮かび、それが力となります。」「全校で応援に行くことはないけれど、みんなは学校で、力を合わせて思いを送ろう。」と。結果、選手全員が力を合わせゴールまで走りきることができました。

今、学校では体育の学習でマラソンに取り組んでいます。時間走です。一定の距離を走る距離走と異なり、全員が一斉にスタートして、時間になったら全員が一斉に走り終わるので、一体感があります。友達と競い合うことも大切ですが、日々体育の学習の中で、自分の走ることできる距離を少しずつでも延ばしていくことを目指しています。学習カードに記録を積み重ねていくことで、自身の伸びを実感するとともに、続けることの大切さも学んで欲しいと考えています。



2021年、早くも12月。マラソン同様に、今年の伸び、これまでの積み重ねを大切に、子供たちが「やさしく」「かしこく」「たくましく」成長できるよう、教職員一同取り組んで参ります。よろしくお願いします。

印西市立滝野小学校長 平山 和宏

【12月の行事予定】

1	水	6年印西市芸術鑑賞教室
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	人権週間（～10日） 委員会活動
7	火	3年校外学習（印旛歴史民俗資料館） 読み聞かせ（4・5・6年） スクールカウンセラー来校日
8	水	集金日 クリスマス読み聞かせ 歯磨き指導（ひ・5・6年）9：30～
9	木	4年認知症サポーター養成講座 2・3校時 書き初め指導（3・5年）体育館
10	金	書き初め指導（4・6年）体育館
11	土	有価物回収日
12	日	
13	月	校内授業研修会
14	火	
15	水	クリスマス読み聞かせ 家庭教育学級（午前中ランチルーム）
16	木	大掃除 のびっこクリスマス会
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	読み聞かせ（1・2・3年） スクールカウンセラー来校日
22	水	2学期給食最終日 特別日課
23	木	2学期終業式 特別日課
24	水	冬期休業
		2022年1月
7	金	3学期始業式（給食は12日からです）
8	土	有価物回収日
9	日	
10	月	成人の日

【ほう・れん・そう】

【特別支援だより】

(滝野小学校 特別支援教育コーディネーターより)

各教科の学習活動中、進め方の見通しがあると安心して取り組むことができると言われます。しかし、見通しが必要なのは、学習中だけではなく。

家族や友達との会話にも、ちょっと先を見通す力は必要だと考えられます。「これを言ったら相手はどう思うかな。」「自分だったら言われてどんな気持ちになるかな。」自分の言動や行動を周りがどう受け取るのか想像する力、これも「見通し」です。滝っ子同士がお互いに気持ちよく過ごすために、相手も自分も傷つけない言葉を選んで会話を楽しくめるといいですね。

学習面、生活面や友達との上手な関わり方など、気になることがあればいつでもご相談ください。一緒により良い方法を考えていきましょう。

【来年度より、集金の引き落としを検討しています】

現在、滝野小学校では毎月の集金を子どもたちが集金袋を持ち帰り、持ってきてもらっています。今年一年間でとくにトラブルなどはありませんでしたが、この集金作業を引き落としにすることで、現金を持って学校に行くこともなくなります。また、集金を確認したり、支払ったりすることも簡略化されます。このことで担任の業務軽減になり、子供たちとの時間を今以上に作るができます。そして滝野中学校ではすでに、集金の引き落としをしているので、小学校からそのままの口座で使用することができます。以上のことから、来年度より口座から集金の引き落としができるように準備中です。ご理解よろしくお願いたします。

11月27日(土) PTA 親子行事について
親子で一緒に学ぶ実験教室

～永遠に飛び続ける紙飛行機を作ってみよう～
に多くの参加ありがとうございました。当日参加できなかった児童のために

YouTube→<https://youtu.be/9zni3VMzjuo>
で一ヶ月間ご覧いただけますので、是非ご覧いただければと思います。

【11月の報告】

11月は修学旅行を始め、校外学習、市内駅伝大会と行事の多い月でした。2年生のアンデルセン公園への校外学習は、2年生にとって初めてのバスに乗っての行事。班ごとに行動を行い、アスレチックなどを行いました。5年生の茨城県栽培漁業センターでは、大雨の中の校外学習となりましたが、ヒラメの稚魚を触ることができるなど、貴重な体験をすることができました。4年生の白井文化センターでのプラネタリウム学習で、月の満ち欠けの学習を行うなど、素敵な時間を過ごしました。そして6年生の修学旅行。6年生にとっては昨年度も宿泊学習がなくなり、今年も予定していた9月は緊急事態宣言が出ていたために、日程も行き先も変更しての修学旅行となりましたが、鴨川への修学旅行に行くことができました。どの学年もバスから降りてきたときの児童の楽しそうな表情が印象に残りました。

修学旅行2日目
朝、海岸沿いを散歩している様子。とても
気持ちが良さそうです。



修学旅行2日目
鴨川シーワールドでお土産?の大きなシャチのぬいぐるみを
抱えて、帰りのバスに乗り込む前。

